

En San Cristóbal de las Casas

Firmarán UNACH y CNDH convenio de colaboración para la promoción y capacitación

A fin de trabajar en acciones conjuntas en materia de promoción y capacitación del personal de ambas instituciones y generar nuevos conocimientos para la sociedad, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), firmarán en fecha próxima un convenio de colaboración.

Al hablar sobre el tema, en el que participa como vínculo institucional, el consejero Presidente del Consejo Estatal de Derechos Humanos, Lorenzo López Méndez, informó que este convenio se suscribirá el próximo 30 de mayo en la Facultad de Derecho de la UNACH, en San Cristóbal de las Casas, tal como lo acordó con el rector Jaime Valls Esponda.

Entrevistado luego de una reunión de trabajo que se desarrolló en la Sala de Juntas de la Rectoría, donde se ultimaron detalles sobre este evento, destacó que actualmente la Universidad Autónoma de Chiapas se encuentra a la vanguardia en materia de difusión de los derechos humanos.

“Es importante el trabajo que hace la UNACH en la materia, con la formación de cuadros profesionales con la Licenciatura y Doctorado en Derechos Humanos, del cual de este último está próximo a egresar su primera generación, única en su tipo en una escuela pública a nivel nacional”, apuntó.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda refrendó el compromiso de la Universidad por trabajar coordinadamente en temas que coadyuven a la transmisión de valores y conocimientos, tal como es el caso del convenio que se firmará con la CNDH.

Indicó que comprometidos con la calidad académica, hoy en día dentro de la Universidad se ofertan la Licenciatura y el Doctorado en Derechos Humanos, carrera y especialidad dirigidas a formar profesionales que fortalezcan la difusión por el respeto y defensa de los derechos de todos los grupos de la sociedad, con un sentido ético.

Recordó que actualmente se encuentra abierta la convocatoria en la página www.aspirantes.unach.mx, para que los egresados del nivel medio superior obtengan la ficha correspondiente y presenten el examen de admisión para cursar la Licenciatura en Derechos Humanos, en la modalidad a distancia, mediante la Universidad Virtual y el Centro de Estudios para la Construcción de Ciudadanía y la Seguridad (CECOCISE).